
www.rt-online.ru

info@rt-online.ru
reklama@rt-online.ru

zen.yandex.ru/rt_online rt-online.ru

общественно-политическая газета

Издается
с апреля 

1917 года
В 1967 году 

награждена
орденом 

Трудового 
Красного 
Знамени

цитата дня в несколько строк

vk.com/gazeta_rt

ВТОРНИК 24 декабря 2024 года№148 (29673)

Реализация националь-
ных проектов, серийное 
строительство самоле-
тов, судьба рынка недви-
жимости в условиях вы-
соких ипотечных ста-
вок, меры по улучшению 
демографической си-
туации – это неполный 
список тем, которые об-
судил вчера Раис Татар-
стана Рустам Минниха-
нов на традиционной 
предновогодней встрече 
с представителями феде-
ральных и республикан-
ских СМИ. 

ЛЕТОМ В ТЕАТРЕ ВСЕ 
БУДЕТ РАБОТАТЬ
Встреча Раиса РТ с журнали-
стами прошла в новом здании 
театра имени Г.Камала. Место 
встречи было выбрано не-
случайно. Дело в том, что на-
кануне, 22 декабря, отмечал-
ся день рождения татарско-
го театра. 

«Традиционно мы встреча-
емся в преддверии Нового го-
да. Сегодня есть возможность 

посмотреть новый объект, ко-
торый мы создаем. ЗОС (за-
ключение о соответствии. – 
Прим. ред.) получено, в бли-
жайшее время будет ввод. Если 
спросят, когда объект нач-
нет работать, он уже вот сего-
дня работает», – сказал Рустам 
Минниханов, обратившись к 
журналистам, которые стали 
практически первыми посети-
телями театра.

«Объект очень нужный. У 
нас татарский театр непло-
хой, но мы должны создать не 
только зрительный зал и те-
атр, необходима целая экоси-
стема, связанная с театром, с 
нашими традициями, с нашим 
языком», – добавил он.

Раис РТ напомнил, что 
сдать объект предполагалось к 
саммиту БРИКС, который про-
ходил в Казани 22–24 октября. 
«Но это было нереально, – от-
метил Рустам Минниханов. – 
Все равно это мировой рекорд 
– строительство объекта в та-
кие сроки».

Руководитель республи-
ки сообщил, что работы по 
благоустройству планирует-

ся завершить к лету следую-
щего года. Рустам Минниха-
нов заверил: «К следующему 
году летом здесь – и на улице, 
и внутри – все будет работать 
как положено».

Говоря об итогах года, Раис 
РТ назвал их неплохими, по-
скольку в условиях санкций, 
доступа к технологиям объем 
валового регионального про-
дукта превысит 5 трлн рублей. 
«Ожидаем объем промыш-
ленной продукции около 5,5 
триллиона рублей. Не менее 
1,3 триллиона мы планируем 
инвестировать в основной ка-
питал. Более 850–900 милли-
ардов рублей – это строитель-
ный комплекс, инвестиции, то 
есть цифры по селу, по другим 
сферам будут позитивные», – 
уточнил он. 

ГОСТЕЙ САММИТА БРИКС 
ВСТРЕЧАЛИ НА НОВОМ 
ПЕРРОНЕ 
Первый вопрос руководите-
лю республики задал замести-
тель главного редактора ИА 
«Татар-информ» Артур Ха-
лиуллов, который всего не-

сколько дней назад сумел за-
дать вопрос Президенту Рос-
сии Владимиру Путину во 
время большой пресс-конфе-
ренции в Москве. На встре-
чу с Рустамом Миннихано-
вым он пришел в знаменитой 
на всю страну тюбетейке. Его 
воп рос Раису РТ также касался 
саммита БРИКС. Артур Хали-
уллов попросил назвать глав-
ные сложности, которые при-
шлось преодолеть во время 
подготовки к мероприятию.

Руководитель республи-
ки отметил, что больше все-
го волновался за подготов-
ку казанского аэропорта, где 
пришлось принимать воздуш-
ные суда первых лиц планеты. 
Для этого в аэропорту строил-
ся новый перрон площадью 
18 гектаров. «После того как я 
проводил гостей, понял, что, 
если бы этого не было, мы бы 
опростоволосились. Это бы-
ло у нас самое узкое место. 
Строительно-дорожный комп-
лекс – это большое решение. 
Очень непростая задача – по-
строить все за такое время», – 
сказал он.

Раис РТ подчеркнул, что 
большое внимание уделялось 
мерам охраны правопорядка: 
«Второе, конечно, – очень се-
рьезная система безопасно-
сти. Все координировалось с 
федеральными службами без-
опасности. Мы же находимся 
в состоянии войны с коллек-
тивным Западом. Мы с ними 
не воюем, они с нами пытают-
ся воевать».

Говоря о подготовке к сам-
миту БРИКС, Рустам Минниха-
нов отметил, что республи-
ка не останавливала развитие 
других важных направлений. 
В части строительства дорог 
был реализован крупный про-
ект на Горьковском шоссе. Там 
появились новые развязки, 
подземные пешеходные пере-
ходы. Скоро планируется от-
крытие новых автотрасс, в том 
числе скоростных платных ав-
томагистралей. «В ближайшие 
дни откроют Вознесенский 
тракт. Он будет платным, но я 
думаю, что это хорошая воз-
можность сократить время 

ЧЕТЫРЕ ЖИЛЫХ ДОМА В ТРЕХ РАЙОНАХ КАЗАНИ 
ПОСТРАДАЛИ ОТ АТАКИ БЕСПИЛОТНИКОВ
В минувшую субботу столица РТ подверглась массовой атаке 
украинских БПЛА. Всего, по данным оперативного штаба, бы-
ло зафиксировано восемь прилетов беспилотников. Никто из 
жителей не пострадал, однако было повреждено четыре жилых 
дома в Советском, Приволжском и Кировском районах. Наибо-
лее пострадал самый высокий дом в Казани – 37-этажный ЖК 
«Лазурные небеса» на проспекте Альберта Камалеева, 1. 
В дом ударили два беспилотника, там начался пожар. Другой 
беспилотник упал в Советском районе во дворе дома №5 на 
улице Красной Позиции. Еще один дрон упал на крышу дома 
№31 на улице Клары Цеткин в Кировском районе. БПЛА также 
врезался в шпиль высотки дома №8д на Оренбургском тракте 
(ЖК «Манхэттен»). Раис РТ Рустам Минниханов ввел режим ЧС 
для оперативных служб Татарстана. В настоящее время идет 
работа по ликвидации последствий ЧС и по оценке ущерба. 

ВЛАДИМИР ПУТИН ОТКРЫЛ ДВИЖЕНИЕ 
ПО ОБХОДУ НАБЕРЕЖНЫХ ЧЕЛНОВ 
И НИЖНЕКАМСКА

В воскресенье Президент России по видеосвязи открыл обход 
Нижнекамска и Набережных Челнов на трассе М-7. Его протя-
женность – 81,4 км. Владимир Путин отметил, что объезд выве-
дет транзитные потоки из городов и поселков и сделает движе-
ние более безопасным. Он также добавил, что набран высокий 
темп развития дорожной сети и ключевых автомагистралей. 
Глава государства напомнил, что год назад был введен совре-
менный участок автодороги М-12 – от Москвы до Казани. «Эта 
трасса оказалась очень востребованной. В общей сложности 
ей уже воспользовались более 26 миллионов автомобилистов, 
по ней перевезено свыше 70 миллионов тонн грузов», – сказал 
Президент.

ПРОГРАММА «НАШ ДВОР» ПОВЛИЯЛА НА ЖИЗНЬ 
КАЖДОГО ТРЕТЬЕГО ТАТАРСТАНЦА
За 5 лет в республике в рамках программы «Наш двор» благо-
устроено 5174 двора. Об этом сообщила директор Института 
развития городов РТ Наиля Зиннатуллина на традиционном 
совещании в Доме Правительства, которое провел Раис Татар-
стана Рустам Минниханов. Наиля Зиннатуллина уточнила, что 
благодаря своим масштабам программа «Наш двор» напрямую 
повлияла на жизнь 1,5 млн татарстанцев, то есть каждого треть-
его жителя республики. При этом в ходе благоустройства каж-
дого двора учитываются пожелания местных жителей. 

ПОЧТИ ПОЛОВИНУ СРЕДСТВ 
ПО НОВЫМ НАЦПРОЕКТАМ В 2025 ГОДУ 
НАПРАВЯТ НА ПРОЕКТ «СЕМЬЯ»
46 процентов бюджетных средств по 19 утвержденным новым 
национальным проектам пойдет в следующем году на нацио-
нальный проект «Семья». Об этом во время телемарафона 
«С Новым годом, семья!» на телеканале «ТНВ-Татарстан» за-
явила член Комитета Государственной Думы по вопросам се-
мьи, женщин и детей Татьяна Ларионова. «Мы завершаем этот 
год тем, что в новый год войдем с новым национальным про-
ектом «Семья». Дай бог, чтобы данная работа была во благо 
наших семей. Я всегда говорю, что когда работаешь в удоволь-
ствие, то получаешь удовлетворение в обязательном порядке», 
– сообщила Татьяна Ларионова. Большой национальный проект 
«Демография», в мероприятиях которого РТ активно участвует 
с 2019 года, подходит к концу. На смену ему придут новые про-
екты – «Семья» и «Кадры».

картина дня

30 лет 30 лет 
в парламентев парламенте

На заседании Гос-
совета РТ в поне-
дельник Фарида 
Мухаметшина по-
здравили с 30-лети-
ем работы в долж-
ности руководите-
ля татарстанского 
парламента. Раис 
Татарстана Рустам 
Минниханов под-
черкнул, что Фа-
рид Мухамет-
шин стал одним 
из символов влас-
ти, неким брендом 
респуб лики. 

«В России тако-
го нет – 30 лет 
в парламенте. 

Все это время мы рука 
об руку работаем вме-
сте. Хотел бы поблагода-
рить: где бы я ни рабо-
тал, всегда в вашем ли-
це была серьезная под-
держка. Системная и 
профессио нальная ра-
бота парламен та – это 
залог успеха развития 
нашей республики. Для 
нас большая честь и гор-
дость, что парламентом 
Татарстана руководит 
такая личность», – 
сказал Рустам Минниха-
нов. 

Кроме того, Предсе-
дателя Госсовета РТ по-
здравил заместитель ру-
ководителя татарстан-
ского парламента Юрий 
Камалтынов. «За это вре-
мя под руководством 
Фарида Мухаметшина 
сформирован на дежный 
правовой фундамент 
динамичного развития 
рес публики. Голос Госу-
дарственного Совета РТ 
хорошо слышен на фе-
деральном уровне, зна-
чим в установлении и 
развитии международ-
ных и межрегиональных 
контактов. Поздравля-
ем со значимой вехой, 
желаем и далее так же 
принципиально и гра-
мотно отстаивать инте-
ресы республики и ее 
жителей, законодатель-
но проводить социаль-
но значимые решения», 
– отметил он.

В свою очередь Фа-
рид Мухаметшин побла-
годарил Рустама Мин-
ниханова и всех собрав-
шихся в зале за большую 
совместную работу.

персонав центре внимания

Нужно искать подходы, Нужно искать подходы, 
чтобы семьи заводили детейчтобы семьи заводили детей
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 ТАТАРСТАН ЗАНЯЛ ЧЕТВЕРТОЕ МЕСТО в итоговом рейтин-
ге регионов за 2024 год, проинформировало РИА Ново-
сти. Республика набрала 73,98 балла из 100 возможных. 
Лидером рейтинга стала Москва, у которой 86,48 балла. 
На втором месте – Санкт-Петербург (83,37). Замкнула 
тройку Московская область (77,99). На пятом месте – 
Ханты-Мансийский автономный округ (68,89).

 МАЛЫЙ РАКЕТНЫЙ КОРАБЛЬ «ТУЧА» проекта 22800 
«Каракурт», построенный на Зеленодольском заводе 
имени А.М.Горького, зачислен в состав Черноморского 
флота Военно-морского флота России. Церемония со-
стоялась в Каспийске. МРК «Туча» был заложен в Зеле-
нодольске 26 февраля 2019 года и спущен на воду 
30 июня 2023-го. 

 ПЕРВАЯ РАБОЧАЯ НЕДЕЛЯ 2025 ГОДА продлится всего 
два дня – 9 и 10 января, напомнили в Министерстве труда 
и соцзащиты России. Новогодние выходные продлятся 
11 дней – с 29 декабря по 8 января. Текущая рабочая неде-
ля будет шестидневной. На работу россиянам надо будет 
выйти 9 января. 

 ПОСЛЕ СУББОТНЕЙ АТАКИ украинских беспилотных ле-
тательных аппаратов в Казани провели осмотр подвалов. 
Управляющие компании совместно с подрядными орга-
низациями в течение двух дней оценили состояние более 
5,9 тысячи подвальных помещений.

Чудесатая сказка Чудесатая сказка 
на новый ладна новый лад
В Казанском цирке состоялась премьера 
новогоднего шоу «Лабиринт»

событие

Татарстан по праву явля-
ется одним из ведущих 
спортивных регионов 

страны. Очередной год пода-
рил немало побед как в раз-
личных соревнованиях, так 
и в массовом физкультурно-
спортивном движении. Впол-
не символично, что, отме-
чая эти успехи, поздравят по 
итогам уходящего Года семьи 
спортивные династии Татар-
стана. А это настоящие спор-
тивные команды Пермити-
ных (легкая атлетика) и Ха-
мидуллиных (армспорт) из 

Набережных Челнов, Шува-
гиных (баскетбол), Камешко-
вых (плавание), Сулеймано-
вых (спортивная аэробика) и 
Мадьяровых (самбо, дзюдо) 
из Казани.

Номинаций у премии 

«Спортсмен года» много, 
сложно перечислить всех по-
бедителей и лауреатов. Но ор-
ганизаторы постарались охва-
тить как можно шире круг

премия Жюри назвало Жюри назвало 
лучших спортсменовлучших спортсменов

Ильшат АМИНОВ, 
генеральный директор ТНВ, 
депутат Госсовета РТ, 
председатель Союза 
журналистов Татарстана:

Далее – на стр. 4 Далее – на стр. 3

волейболтрагедиядосугзаседание
Двум казанским 
клубам предстоят 
решающие 
матчи

В Казани 
начался суд 
по делу о гибели 
ребенка

В Бугульме 
заработала 
обустроенная 
лыжная трасса

Депутаты 
Госсовета подвели 
итоги своей 
деятельности

4332

Далее – на стр. 2

Александр МЕДВЕДЕВ, «РТ»

Сегодня в Поволжском государ-
ственном университете физиче-
ской культуры, спорта и туризма 
будут вручать традиционную 
республиканскую премию 
«Спортсмен года».

Для меня семья – 
это и смысл жизни, 
и основа. Я не могу 
даже представить 
жизнь человека, не 
имеющего семью. 
Может быть, есть 
и другие взгляды, 
но для меня семья 
– это родители: моя 
мама жива, слава 
богу, жена и дети. 
Смысл жизни – ста-
раться для семьи, 
для будущего. Это 
центральная тема.
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